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　令和7年度「年度はじめ式」は、9月2日（月）、ベ
ルヴィ郡山館にて約１２０名の役職者が出席し、純
粋倫理の実践を通し豊かな地域づくりとネットワ
ーク拡大の目標達成に向け新年度が始動しました。
　法人局・和田毅 局長より、令和 7 年度の役職に
就かれた方々に辞令が交付され、役職者ひとりひ
とりが「人は鏡」の実践に取り組み「和する心」
を養うことによって、人が集まり会が栄える現場
作りと、時には妥協せず意見を争わせることの大
切さについて述べられました。
その後、岡田勝彦県会長より今
年度のスローガンである「すべ
ては会員の笑顔のために、明朗・
愛和・喜働の実践に取り組み、
スマートでハイセンスな会を目
指そう！」と述べられ、更には
今年度福島県設立 30 周年を迎
えるにあたり、３つの活動重点
目標を掲げ成功の意気込みを発

表した。なかでも一昨年度、北海道・東北方面で
初となる後継者倫理塾が立ち上がり、今年度は第
2 期卒塾生も運営員となり、第 3 期生の教育支援
を担うことと、地区制導入の組織稼働、そして新
設する 2 単会及び普及目標 1650 社達成を誓いま
した。
　続いて、参事表彰に丸山弘様、そして倫理
17000 認定証を（株）青木商店様、（株）日向様
に授与されました。

年度はじめ式 ～和する心を育む～

令和７年度 福島県倫理法人会 

参事の称号を授与されました
丸山弘　法人アドバイザー
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令和７年度会長挨拶

郡山市 倫理法人会

　郡山市倫理法人会のスロ
ーガン「全会員の相互理解
は情報発信と共有で」を実
現する為に各委員会活動の
活性を通じて、モーニング
セミナーを盛会にすること
で会員の顔の見える会にし
ます。

白河市 倫理法人会

　倫理法人会の活動を通し
て、心の経営の輪を、地域
に拡げて参ります。巳年の
本年は「学び・気づき」と
いう「脱皮」を繰り返し、
職業・家庭・地域活動等の
場面において、自らの実践
を重ねて参ります。

　皆様こんにちは！ 令和7年
度福島県倫理法人会会長を
拝命いたしました岡田勝彦で
す。どうかよろしくお願いいたします。令和7年度の
福島県倫理法人会のスローガンは『 すべては会員の
笑顔のために、明朗・愛和・喜働の実践に取り組みス
マートでハイセンスな“よい会”を目指そう！』です。

【 １. 基本方針 】
　令和7年度　福島県倫理法人会設立30周年をむか

福島市 倫理法人会

　福島市倫理法人会は、全
会員で創り上げていこう
……をモットーにいつも楽し
く、いつも元気な、いつも
輝いている、誰でも覗いて
見たくなるような、そんな会
でありたいと願っています。
遊びにおいでよ～。

会津若松市 倫理法人会

　当会の今年のテーマは
「愛」です！ 参加される皆様
と一体となり「会場全体が
愛と活気に溢れ、心が暖ま
る学びの場」となる事を目
指し、モーニングセミナー
を元気に開催します。

えるにあたり、倫理法人会憲章の中の活動指針のひ
とつである『倫理の学習と実践の場を提供し、よりよ
い生活習慣と豊かな人間性をそなえたリーダーを養
成する』を実現する為の各種施策を実行する。

【 2. 活動重点目標 】
①本年度より正式に地区制を導入し、地区の課題は

地区内で解決できる体制を整える。
②委員会活動の活性化が、県と単会の目標の達成実現

に大きくかかわる為により実効性のある体制を整える。
③第3期後継者倫理塾を福島県倫理法人会の活性化の

最重要事業ととらえ全会員の協力を得て成功させる。
　最後に、日本創生、地域の発展に貢献する為に、
困難に挑み、人を育み、実りある令和７年度を目指し
ます。どうか皆様お一人お一人のご協力をよろしくお
願いいたします。

福島県倫理法人会
会長 岡田 勝彦 

会長 
藤井 明仁

会長 
渡辺 義信

会長 
伊藤 弘子

会長 
石井 淳一

各単会会長 令和7年の抱負
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須賀川市 倫理法人会

　新年あけましておめでと
うございます。今年も笑顔
と感謝を大切にする一年を
過ごし、純粋倫理の学びを
多くの方々と共感・共有し
輪を拡げ、会員一人一人の
幸せを願いながら活動して
いきます。

郡山中央 倫理法人会

　私自身ふんわりと柔らか
で何のこだわりもなく不足
もなく、澄み切ったピンと張
った心を持ち続ける年にい
たします。会の皆様と心を
合わせて目標達成します。
今年もよろしくお願いしま
す。

喜多方市 倫理法人会

　新年、明けましておめで
とうございます！ 会長職も
最終年度の3分の1が過ぎ、
年度当初に立てた目標に向
い単会が一丸となって邁進
して参ります。よろしくお願
い致します。

相双 倫理法人会

　後始末の徹底を実践し、
身の回りの整理整頓をして
から普及に出かけます。内
面豊かに、内面の美しさが
外側に現れる普及活動で目
標必達！相双は明朗の心一
つ。相双は美しい！

いわき市 倫理法人会

　会長最終年度も残り半
年、次年度の会長に正しく
繋げるべく、後始末をしっか
りやり切りたいと思います。
今年の目標は、今、ここ、
最善を誓い、今この瞬間を
大事に丁寧に行動していき
ます。

二本松あだたら 倫理法人会

　倫理実践で得た家庭円満
の喜びを原動力に、二本松・
安達太良の地で、企業の発
展と家庭の充実に寄与でき
るよう、会員の皆様と共に
学びの輪を広げていきたい
と思います。

会長 
樽川 千香子

会長 
佐藤 百合

会長 
佐藤 洋一

会長 
佐藤 衆

会長 
松本 光清

会長 
松本 太

各単会会長 令和7年の抱負
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安積野 倫理法人会

　安積野倫理法人会 会員
の方々及び倫友の皆様に新
年のお慶び申し上げます。
当会は「全ては会員の笑顔
のために」を指針に、家庭・
会社・地域の皆様の繁栄に
貢献する所存です。

会津中央 倫理法人会

　当単会のモーニングセミ
ナーを活気ある場とし、昨
年以上に充実させていきま
す。倫理を学ぶ仲間を増や
し会員の皆様がひとつでも
多くの学びや気づきがある
会になれるよう「和する心」
を心がけ邁進して参ります。

いわき中央準 倫理法人会

　会員さんへの感謝を常に
忘れず、会長職を自分自身
にとっての明朗・愛和・喜
働の実践の機会として、参
加してくれた方が喜んでく
ださる、賑やかな会づくり
に励んでまいります。

相馬市準 倫理法人会

　今年は穏やかな年明けと
なりました。相馬市準倫理
法人会はこの穏やかな気候
と共に、楽しく、新しい仲間
作りを推進して、純粋倫理
を基本に会員及び未会員に
判りやすく説明し、モーニン
グセミナー参加者の動員に
努めます。

福島中央 倫理法人会

　楽しい仲間に支えられな
がら私の任期も一年を切り
ました。これからも福島中
央で学び、笑い、成長を喜
び合う、そんな仲間たちを
増やしていきたいと思って
おります。

あぶくま田村準 倫理法人会

【倫理を知っていただく】倫
理を『知る』『理解』そして

『参加する』　そして、会員
の皆様には倫理に参加して
良かったと感じていただけ
るセミナーの開催など、凡
事徹底に心掛けます。 

会長 
鈴木 正美

会長 
諏訪 孝幸

会長 
吉野 嘉晃

会長 
青田 由広

会長 
一條 浩孝

会長 
杉山　元巳
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副会長

弓田 八平
今年度も県副会長を拝命致しました。
生活の道標を文字にして示している

「倫理の教え」をもっと深く学び、福
島県倫理法人会と県会長を盛り立て
ていきます。

副会長

高田 正人
令和５年より岡田勝彦会長のもと「副会
長」を拝命しております。今年は「岡田体
制」３年目の集大成の年です。全役員が
一丸となって、「２０００社体制」の基盤を作
る為に「MS」の充実＆「会員企業活力朝
礼」活性化に全力で取り組みたいです。

事務長

仲澤 雅人
今期４年目の事務長を拝命致しました。皆
様からお預かりしている会費を大切に使
わせて頂くことが地域社会の発展に繋が
ると考えています。役員、単会の皆さまと
しっかりと話をしていきたいと思います。
明朗・愛和・喜働の実践を心掛け、笑顔
で愉しく役職を全うしたいと思います。今
期もどうぞよろしくお願いいたします。

幹事長

塩澤 孝
令和7年度幹事長を拝命しました塩澤　孝
です。紛争、気候変動、経済危機、人口
減少とあらゆる問題が山積しておりますが
一方で大きな目標を掲げ、それを達成し躍
進されている地域や人々もいます。この様
な時代だからこそ我々倫理法人会は実践
によって直ちに正しさが証明できる純粋倫
理を規定に経営者の自己革新を図り、より
良い家庭、企業、日本を創造し美しい世界
づくりを推進する団体です。会員・役員企
業繁栄を実践手本に広く県内に純粋倫理
実践のすばらしさを広め実践体験者を増や
してまいります。明るい心で一年間繋がっ
て参りましょう、よろしくお願いします。

副幹事長

桑原 三夫
内示があった時点で役は試され事と受
入れ、我が行く道を自分を閉ざさない
よう理解し、ほかの役目と併せ、皆さん
に迷惑かけないよう務めます。

副幹事長

吉見 真一
桑原副幹事長と福島県１６単会と岡田会長
の思いをつなぎ、スローガンにもある『全
ては会員の笑顔の為に、明朗、愛和、喜
動の実践に取り組みスマートでハイセンス
な、よい会を目指そう』を共に飛躍して
いきます。１年間宜しくお願い致します。

副事務長

橋本 奈保子
令和7年度も新規単会設立、記念行事
が続くため、事前稟議で使途が適切で
あることと、予定と実績の点検を行いま
す。一年間よろしくお願いいたします。

県 役 員 ご 紹 介
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監査

佐山 富雄
この度、二度目の「監査」職を仰せつ
かりました。倫理法人会のスローガンは、

「企業に倫理を！職場に心を！家庭に愛を！」
の基、８万社を目指しております。それ
に相応しい監査の方針で、明るく楽しく
なる倫理法人会を目指します。

監査

浅井 健吾
新しく監査になりました二本松あだたら
の浅井です。県の役職は初めてで分か
らないことが多々あると思います。皆様
に伺いながら努めて参りますのでよろし
くお願いいたします。

モーニングセミナー委員長

七宮 拓
今期モーニングセミナー委員長の七宮
と申します。それぞれの単会が自慢の
モーニングセミナーを作る為の探求に
寄与して参ります。よろしくお願いしま
す。

モーニングセミナー副委員長

遠藤 稜太
MS副委員長を務めます、遠藤と申しま
す。若輩者ではございますが、各単会
MSの更なる活性化の為に、出来ること
を精一杯やらせて頂きますのでよろしく
お願いいたします。

朝礼委員長

松澤 典之
活力朝礼未導入会員企業さんへの活力
朝礼普及と既導入企業のさらなるブラ
ッシュアップにより社員が心を一つにし
て企業の業績アップにつながる活動に
注力して参ります。

研修委員長

佐藤 大輔
このたび、研修委員長に就任いたしま
す佐藤大輔です。皆様と共に倫理の実
践を深め、企業の発展に貢献してまい
ります。どうぞよろしくお願いいたしま
す。

朝礼副委員長

佐藤 厚潮
私は活力朝礼がいかに企業の発展、業
績アップに繋がるかを、多くの企業経
営者に伝えたいと思います。その点を
理解できれば、必ずや活力朝礼導入が
促進されると思います。

研修副委員長

藤森 由喜子
研修副委員長を拝命致しました藤森で
す。研修委員会の要である富士研修者
の参加率アップ、基礎講座出席率６０％
以上を目標に佐藤大輔委員長、研修委
員会の皆様と共に楽しく活動して参り
たいと思います。
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女性委員長

佐久間 一枝
各単会の女性委員会主催のランチ会を
定期的に開催し、活性化への支援をす
ると同時に他県で活躍中の女性会長を
お呼びし女性委員会主催のセミナーを
開催し、女性会員増強につなげます。

キャリア委員長

三瓶 利正
今年度キャリア委員長を拝命し、前年度に
引続き福島県倫理法人会が岡田会長のもと
令和７年度３０周年２０００社を達成する大き
な集団として、キャリア委員会がその一翼を
担うことを誓い福島復興のために尽力いた
します。本年もよろしくお願いいたします。

後継者倫理塾委員長

青木 信博
後継者倫理塾委員長3期目となります。
今期も馴れ合いではない優しさ、責め
心のない厳しさで塾生の成長の為、全
力投球してまいります。皆様のご支援
宜しくお願い致します。

県北地区長

鈴木 勲
今期福島県倫理法人会では地区制が導
入され、県北地区長を拝命いたしました
鈴木勲です。「明るく　楽しく　為にな
る会」を目指し、単会の活性化と各単
会の役職者の育成に努めて参ります。

女性副委員長

古川 文子
佐久間女性委員長の想いを実現すべく
精一杯務めるつもりです！たくさんの女
性がMSに参加して華やかさが増すよ
う、女性経営者への認知度を高めてま
いります。

キャリア副委員長

渋谷 順子
まだ発足して間もない委員会ですが、
各単会の歴代会長経験者の委員会で
す。単会をそして県を側面から支える
委員会活動を目指しています。皆様の
ご意見を教えて下さい。

後継者倫理塾副委員長

平子 健司
委員会スローガン「過去から学び、現在

（いま）を見つめ、未来を描く３期生」を
スローガンに掲げ、塾生とのかかわり
を通じて、委員会メンバーの成長につ
ながる運営に努めます。

県北副地区長

亀岡 さとみ
今期、県北地区副地区長を務めさせて
いただきます。鈴木地区長を中心に、
福島市、二本松あだたら、福島中央の
各単会が活性化されるよう努めたいと
思います。

広報委員長

野口 美佐子
「発信・前進・斬新」をスローガンに「和」
をもって、わくわく楽しく、正しい参加
型広報の立案と支援を行いながら、倫
友拡充に尽力する活発な委員会活動を
目指します。

広報副委員長

三田 早苗
2度目の県広報副委員長を拝命しました。
野口広報委員長を精一杯サポートし、広
報誌「倫友」のさらなる内容充実、スム
ーズな発行を中心に、各単会の正・副代
表委員の皆様との連携を強めて参ります。
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県中・県南地区長

遠藤 克衛
令和７年度県中・県南地区長を拝命しま
した遠藤と申します。単会会長の応援
団として、それぞれの特徴を生かし、力
を最大限に発揮することができるよう
にサポートしてまいりたいと思います。

県中・県南副地区長

伊藤 博貴
令和７年度に新しく地区制が導入される事
に成り、県中・県南地区副地区長を拝命す
る事に成りました｡遠藤克衛地区長を支え、
各単会のお役に立てるよう努力して参りま
すので、一年間宜しくお願い致します。

会津地区長

星野 綱男
遠藤久相談役がおっしゃった「会津は
一つ」このことを念頭におき、会津三
単会が常に朗らかで明るくどの会場に
いっても同じ雰囲気を醸し出せるよう
努めて参ります。

会津副地区長

原田 文次
いままで経験のない役職ですが、星野
地区長と力を合わせて会津地区を元気
がよく、魅力ある地区にしてまいります
ので、どうぞ宜しくお願いします。

浜通り地区長

梅田 守
各単会の役職者を始め皆様がふんわり
とやわらかで、何のこだわりも不足もな
く、澄みきった心、これを持ち続けられ
るよう努めて、地区単会が、資格復帰
するよう道筋を創ります。

浜通り副地区長

齋藤 一成
2年間の研修委員長職を経て、令和7
年度は浜通り副地区長を仰せつかりま
した。これまでの経験を活かし、梅田地
区長の方針のもと、地区の発展に尽力
して参ります。

相談役

別府 一男
今年度福島県倫理法人会は30周年を
迎える節目になります。会員一同の総
意のもと倫理の普及に努め、福島県を
倫理の輪でつないで行きましょう。

相談役

遠藤 久
最近、地震や台風などの自然災害が続き
ます。経済の面でも、かつてない株や為
替の乱高下が起こり、変化に対応する経
営革新は待ったなしの状況です。このよ
うな状況を飛躍的発展のチャンスととら
え、倫理経営で自己革新に挑みましょう。

相談役

丸山 弘
福島県倫理法人会設立30周年、福島
県倫理運動創始60年、併せて倫理法
人会が設立され45年を迎えるこの節目
に、普及目標を踏まえ、倫理共同体と
しての絆を拡充させて参ります。

相談役

川崎 博祐
今期30周年の節目を迎えるに当たり、
更なる先を見据え我々はいま何をしな
ければならないか。会長を中心に一丸
となり目標に向かって活動を進めましょ
う。今年度も宜しくお願い致します。

県役員ご紹介
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会津中央 倫理法人会

亀 山 賢 一
　私は、後継者倫理塾の10ヶ月を
通して、以下の事を実践します。ま
ずは自分自身の甘い考えを捨てること、そして自分
に対して厳しく目を向ける事、次に何事にも感謝の
気持ちを持つことを実践します。

いわき市 倫理法人会

永 山 雄 基
　最初は気が進みませんでしたが、
自分を見つめ直す良い機会と捉え、
成長し、お客様や会社に貢献できる人間になれるよ
う努めます。

　10月12日、郡 山
市なりた温泉で令和
7年福島県第3期後
継者倫理塾入塾式
が開催された。
　 塾 生12名、県 役
員、送り出し企業、
単会幹事34名が参
加。初めに岡田勝彦
会長より塾生に入塾
証が授与され、北海道・東北宇都進方面長の式辞で
は恩意識を深め、課題と向き合う大切さ。そして「純
粋倫理の実践に磨きをかけ、自己革新を遂げられる
ことを信じています」とエールを送った。岡田勝彦会
長挨拶では、第３期を迎えるにあたり、後継者倫理塾
を開催するまでの経緯と後継者倫理塾に入塾された

塾生への期待を述
べた。引き続き後
継者倫理塾青木信
博塾長より「この塾
を通して、自分の原
点を知り、会社のル
ーツを知り、そして
未来を描く中で自
分に甘えることなく
自己修練に取り組

んでいただきたい」と激励の言葉が述べられた。最
後に後継者倫理塾、齋藤駿佑塾生が「塾生の誓い」
を声高らかに斉唱し、閉会した。塾生たちは全十講
の同塾で学びを深め、今年七月の終了式を目指す。

後継者倫理塾　副委員長
平 子 健 司

郡山市 倫理法人会

猪 狩 敬 彦
　この研修を通して人間として大き
く成長できる事を期待し、その為に
はこの「研修をこなす」ではなく「やりきる」覚悟
で取り組んで参ります！

白河市 倫理法人会

近 藤 雅 彦
　私は今の自分と向き合い、倫理
を通して人間性を磨き、素直な心を
持てるようになりたいです。自分自身の成長が、支
えてくれるみなさんのため、世のため人のためにな
ると信じて、突き進んでいきます。

後 継 者 倫 理 塾 第３期 入 塾 式

塾 生 紹 介
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会津若松市 倫理法人会

安 川 勉
　送り出して頂いた弊社社長、本
塾に関わる皆様に感謝して、実施
される全てにおいて、明るく、元気に全力で取り組
み、日々成長して、世の中に役立つ生き方が出来る
ようになる為、一生懸命頑張ります！

白河市 倫理法人会

佐 藤 大 都
　後継者倫理塾という素晴らしい
学びの機会をいただき、深く感謝し
ております。 後継者として必要な経営倫理を学び、
私一人ではなく、塾生全員で成長できるよう相互扶
助の精神で取り組んで参ります。

安積野 倫理法人会

齋 藤 駿 佑
　倫理とは何か、職場に倫理を取
り入れることで経営者とはなんたる
か、より良い会社を目指ししっかり学びたいと思いま
す。まだ入社まもなく倫理につては未熟者ではあり
ますが、1年間よろしくお願いいたします。

福島中央 倫理法人会

佐 久 間 健 太
　私は結婚まで平社員で生活して
きました。婿になって経営者側に立
つようになっても従業員側の考えでやっていました
が、それではダメだと思い入塾を希望しました。入
塾してみるとこれまで体験したことのない事ばかりで
色々と動揺はしておりますが、これからの受講が今
後の自分の身になると思うと楽しみになっています。
今後も頑張っていきます。

安積野 倫理法人会

石 田 大 輝
　私が倫理塾を知ることができたの
は当時安積野の会長をされていた
伊藤会長と会員の瀬戸さんの紹介でした。それから
時間が過ぎ、いざ倫理塾が始まりますと自分の想像
だにしない勉強会が始まりついていけるかと不安にな
りました。ですが私以外にも多くの方が塾に参加して
おり一人ではないとみんなで乗り越えるものだと考え
ています。塾を通して殻を破り今までの考え方を捨て
倫理を吸収し自分を律し人を思いやる会社を良くする
精神を培っていきたいです。

福島市 倫理法人会

鈴 木 輝
　今回入塾させて頂きました鈴ノ
木総業の鈴木です。至らない部分
もあるとは思いますが、今後宜しくお願い致します。

白河市 倫理法人会

紺 野 健 太
　後継者倫理塾に入塾した、三期
生の紺野健太です。モーニングセ
ミナーに一度も出席したことがなかったため一回目
の講義は正直面喰いました。ただ三期生の前向きな
姿勢を見て私も頑張ります。体調面で若干の不安は
ありますが、三期生全員でゴールを目指します。

福島中央 倫理法人会

一 條 海
　会社の未来を支える若手のリー
ダー（塾生）の方々と共に、倫理
の学習を通じて豊かな人間性を鍛え上げ、経営の知
識や実践的なスキルを習得し、更なる成長が出来る
よう精一杯頑張ります。
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設立概要

モーニングセミナー会場

【日時】
毎週日曜日

朝6:30～7:30

【場所】
開成山公園内

Ｃ棟多目的スペース

【住所】
〒963-8851
福島県郡山市
開成1丁目5

　いつも倫理法人会活動にご支援・ご協力
を賜り誠に有難う御座います。この度、県内
18番目の単会を伊達市・伊達郡をエリアと
して、伊達準倫理法人会の活動拠点を設け
ることになりました。今年度は、郡山市内に

４カ所目、県内において17番目の単会を同時進行で設立を進
めております。福島県倫理法人会は、県内約1500社の会員
がいる会であります。各エリアに活動拠点を設けることは我々
の使命だと考えております。伊達準倫理法人会は、毎週金曜

日に開設実行委員会を開催しております。２月１日土曜日から
は、開設式典までの間、プレモーニングセミナーを毎週土曜
日、朝の６時から「Ｕ・プレイス伊達」で開催するようになりま
したので、是非ともご参加くださいますようお願い申し上げま
す。７月４日金曜日に開設記念式典を開催予定で活動してまい
りますので、今後各企業様にはお仲間になっていただくように普
及活動をしてまいります。県下16単会の皆様、特に
県北（福島市・二本松あだたら・福島中央）の各単
会の皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。

伊達準倫理法人会開設に当たって　 伊達準倫理法人会　開設実行委員長　川崎博祐

1/12(日)プレモーニングセミナー

郡山開成倫理法人会 設立間近

　郡山に４番目の単会として１００社設立を誓い合い、
学びの場を作ろうと実行委員会の皆様にご参加を頂
き続けて参りました、残すところ1ヶ月となり１００社の
名簿を提出する期限が来ており、実行委員会がやっ
と火事場の馬鹿力を発揮して行動が活性化されるよ
うになり普及にも熱が入ってまいりました。
　毎週日曜日のモーニングセミナーには40名と多くの
皆様にご参加いただき盛り上がりを見せております。

　開成の名に相応しく開
成山公園多目的スペー
スで開催されております
ので是非、多数の皆様
のご参加をお待ちしております。
　２月22日(土)ホテルハマツにて１００社で設立し行動
旗を掲げるまで普及に努めて参ります、皆様のご支
援をお願い申し上げます。

福島県倫理法人会　設立実行委員長　別府 一男
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令和6年度　福島県倫理法人会
第6回懇親ゴルフコンペ
◆令和6年9月9日(月) ◆場所：大玉カントリークラブ 
◆参加人数：52名
　9月9日(月)、キャリア委員会主催による、第6回福
島県倫理法人会懇親ゴルフコンペを、大玉村の大玉
カントリークラブで開催いたしました。ゴルフ日和とな
った晴天の下で、東・中・西コースの同時スタートで
行われ、52名の参加者は大自然に囲まれたラウンドを
周りながら、親睦を深めました。ネット部の優勝は
五十嵐浩幸さん(会津若松市)、グロス部では柳沼康
之さん(安積野)、佐久間里子さん(安積野)がそれぞ
れ優勝し、トロフィーが授与されました。

令和7年度
第一回会長ＯＢ会・単会会長会開催報告
◆令和6年11月24日(日) ◆場所：八幡屋
◆参加人数：27名
　11月24日（日）、キャリア委員会主催による第一
回会長ＯＢ会・単会会長会が八幡屋で開催されまし
た。会長ＯＢからは23名、単会会長からは4名が出席
しました。講師には倫理研究所法人局の木村雅法人
スーパーバイザーをお招きし、「大阪府倫理法人会の
過去・現在・未来」というテーマでご講演いただきま

した。休憩を挟み
ながら質疑応答を
はじめ、感想や今
後の進め方につい
て地区別ごとに発
表を行いました。

第一回ということもあり、参加者からは新鮮さと期待
感が感じられる意見が多く寄せられました。
　今後も継続的な開催を検討し、情報の共有や連携
の機会を増やす機会ができる場を提供することを目指
していきたいと考えています。

令和7年度 第三回　女性委員会セミナー
◆令和6年12月1日(日)
◆場所：常磐共同ガス株式会社　３階会議室
　12月1日（日）、女性委員会主催による第三回女性
委員会セミナーが、常磐共同ガス株式会社3階会議
室で開催されました。今回のセミナーには、未会員6
名と会員24名、計30名が参加しました。講師とし
て、前県会長で倫理経営インストラクター法人局参事
の渋谷順子様をお招きし、「今を幸せに生きる」をテ
ーマにご講演いただきました。
　渋谷様からは、数々の苦難を乗り越えてきたご自
身の体験を基に、「愚痴は言わない」と決め、「私は
幸せいっぱいの人間」と自らに言い聞かせることで他
者を受け入れる広い器を育む姿勢について学び続け
てきたお話を伺いました。苦しい時期には心のノート
を作り、自分を励ましながら現在に至ったという貴重
なエピソードも共有いただき、苦難に立ち向かう勇気
をいただける内容でした。
　ランチ会後のシェア会では、参加者全員が感想を
共有し、共感
や気づきを分
かち合う和や
かで学び深い
時間となりま
した。

令和7年度 ＭＳ上位単会視察研修
◆令和6年12月9日(月)～10日(火) ◆場所：那須野
ヶ原倫理法人会(榊原会館) ◆参加者：16名
　12月9日(月)～10日(火)にかけて、MS委員会が主
催する視察研修が行われました。
　9日は栃木県倫理法人会の佐川会長、那須野ヶ原倫
理法人会の河西会長など7名の方々と懇親を兼ねたデ

令 和 7 年 度 活 動 報 告
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ィスカッションを行いました。福島県からは8名が参加
しどのようにすれば内容の濃い、活力溢れるMSが開
催できるのか沢山のヒントを頂く機会となりました。
　10日は100人を超えるモーニングセミナーに参加
させて頂きました。講師として栃木県M S委員長の柏
村様のご講演を拝聴しました。
　2日間の研修を通して、福島県の参加者からは「リ
ハーサルにもの凄く力を入れている事に感動した」。

「おもてなしの役割分担と姿勢が素晴らしい」。「若い
メンバーが盛り上げているのが印象に残った」。など
の気づきを得られたとの声を頂きました。これからも
各単会の皆様と共にMSを盛り上げる探求をして参り
ます。ご参加ありがとうございました。

令和6年度　第二回女性委員会主催セミナー
◆令和6年7月3日(水) ◆場所：郡山市中央公民館３
Ｆ勤労青少年ホーム講義室8・9・10 ◆参加者：92
名(未会員10名、会員82名)
　7月3日(水)、第二回となる女性委員会主催による
セミナーが、郡山市中央公民館３Ｆ勤労青少年ホーム
講義室で開催されました。18時30分からの開催とい
うナイトセミナーでありましたが、92名という多くの
方にご参加いただきました。
　講師には、一般社団法人倫理研究所研究員の藤﨑
正剛様をお招
きし、「人は鏡　
すべてはひと
つながり－じっ
とみつめる－」
をテーマに講

演いただきました。自分(心)を中心に、肉体・物・環境・
人はすべてひとつながりであるということについて、
実例を挙げて解りやすく講話をいただきました。すべ
ては自分の心のありようが問われている。気づきと
本気の実践が人生を好転させる。参加者がたくさん
の気づきを得ることができた貴重なお時間となりまし
た。

令和6年度　研修委員会　第11回倫理実践体験
◆令和6年7月8日(月) ◆場所：ビックパレットふくし
ま４Ｆ ◆発表者：４地区６名 ◆参加者：61名
　7月8日(月)、研修委員会主催にて、第11回倫理実
践体験報告会が郡山市ビックパレットふくしま４Ｆにて
開催されました。第10回より引き続き、４地区から6
名の代表の方に、倫理実践を通しての変化などの体
験を発表いただきました。報告時間は各自10分でし
たが、大変聞き
応えのあるお話
をいただくこと
ができました。

福島県倫理法人会後継者倫理塾令和6年度
朝礼委員会 第12回活力朝礼コンクール
◆令和6年7月21日(日) ◆場所：ユラックス熱海
◆参加者：11名
　7月21日(日)、朝礼委員会主催による第12回活力朝
礼コンクールが開催されました。11名が参加し、計10
チームによる日頃の朝礼を披露されました。実演が2単
会、動画で8単会が発表を行いました。発表の間、各チ
ームの朝礼から活力のヒントが得られたことと思いま
す。上位三組は次のとおりです。【最優秀賞】（株）アス
トラ（福島中央）【優秀賞】きくち接骨院（福島市）【準
優秀賞】中央
会 計 センター

（郡山中央）

令 和 6 年 度 活 動 報 告
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福島県倫理法人会後継者倫理塾　第2期生修了式

【上記お問合せ・詳細】福島県倫理法人会事務局  TEL.024 - 924 -1431

【内容】
過去の「職場の教養」から、感想文（150文字以内）
を募集しています。
お寄せいただいた感想文はラジオで紹介されます。

【応募対象】
（一社） 福島県倫理法人会会員
（会員企業の従業員大歓迎！）

【募集期間】
 2025年5月20日まで随時 

　令和6年7月13日、磐梯熱海温泉ホテル華の湯に
て、福島県倫理法人会後継者倫理塾第二期生の修了
式が行われました。塾生は10ヶ月間の塾の中で、自
己を知り、家庭・社会を知り、そして未来を創り運命
を切り拓く学びを仲間とともにして参りました。最後

想いを伝えたい人に決意を誓い、修了式を迎えまし
た。修了式以降は運営委員として第3期生の運営に
携わっていきます。

令和6年度　後継者倫理塾
副委員長　佐藤大輔

「心に響いた職場の教養」の
感想文を募集！

令和6年7月13日（土）　場所：磐梯熱海温泉ホテル華の湯　

締め切り
ました
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福島県内全域に、毎週 月曜日と金曜日の朝７時４５分から４分間 
放送されます。毎週月曜日は「職場の教養」の感想文、毎週金
曜日は取材放送になります。

福島県倫理法人会　会員数

福島市……………………………… 119
二本松あだたら ………………………54
福島中央………………………………69
郡山市……………………………… 121
郡山中央…………………………… 109
安積野…………………………………96
あぶくま田村準 ………………………66
白河市…………………………………99
須賀川市…………………………… 106
会津若松市……………………………85
喜多方市………………………………53
会津中央…………………………… 113
相双………………………………… 105
相馬市準………………………………51
いわき市 ………………………………53
いわき中央準 …………………………49
 

合計1,348社（R7年1月17日現在）

企
業
に
倫
理
を
！ 

職
場
に
心
を
！ 

家
庭
に
愛
を
！

いろいろな冊子の編集を仕事としてきましたが、倫
友のように一つの団体を表現する冊子の制作に携
わるのは初めてでした。会員の皆様の思いや活動
を形にすることは団体の理念や価値を伝える大切な

役割を果たすことを改めて学びました。この貴重な
経験に心から感謝しています。

須賀川市倫理法人会
広報委員会  代表委員  古俣　いずみ

編集
後記

　　　　　 朝の番組 「心に響いた職場の教養」ラジオ福島

毎週各地で朝6時 経営者モーニングセミナー

ホームページから
過去の放送が

お聴きいただけます♪

　　　　ララジジオオ福福島島　　「「心心にに響響いいたた職職場場のの教教養養」」

　　　　　　特特別別編編「「会会員員企企業業取取材材」」のの模模様様がが

放放送送期期間間 22002244年年1111月月44日日((月月))～～６６月月3300日日((月月)) までの間　週1回放送予定 　　毎毎週週金金曜曜　　朝朝７７時時４４５５分分～～放放送送さされれまますす！！

NNEEWW！！ 毎毎週週金金曜曜はは【【会会員員企企業業へへ取取材材訪訪問問のの模模様様】】がが放放送送さされれまますす！！ 　【2025年１月のスケジュール】

内内容容 現在

放送日 曜日
「職場の教養」
タイトル

今日のこころがけ 単会名
使用した
職場の教養 　1月3日(金)　　　（株）青木商店　様　part．2）

1月6日 月 心の回復力 逆境に打ち勝ちましょう いわき市
(有)いわき
ラジエーター

鈴木　美穂 　1月10日(金)　　アルファ電子（株）　様

1月13日 月 責任感と思いやり 事前準備を行いましょう 福島市
（株）ら・さんた

ランド
小野　ゆかり 　1月17日(金)　　（株）セイユ―建設　様

1月20日 月 雑談力を磨く 興味を持って調べましょう 相双 （株）リトルスター 但野　栞理 　1月24日(金)　　古川車体工業（株）　様　

1月27日 月 お金と幸せ お金の使い方を考えましょう いわき市
(有)いわき
ラジエーター

長谷川　豊恵 　1月31日(金)　　　さくら保険サービス　様　

過去の放送がお聴きいただけます♪

職場の教養とは?「職場の教養」は、一般社団法人倫理研究所が毎月発行している朝礼用の冊子です。社会人
としての行動指針や職場の人間関係、仕事のコツ、失敗への対処方法、心の持ち方、時事問題などの幅広い話題を
「一日一話」の読み物として掲載しております。1976年の創刊から今まで、多くの企業の朝礼に活用されています。

ララジジオオ福福島島　　朝朝のの番番組組「心に響いた職場の教養」
「職場の教養」とその感想文と取材放送

福福島島県県内内全全域域にに、、毎毎週週  月月曜曜日日のの朝朝７７時時４４５５分分かからら４４分分間間  放放送送さされれまますす。。

感想　投稿　企業・社員

←←　　ホホーームムペペーージジかからら

　月曜日
 福 島 中 央  ◦グランパークホテル エクセル福島恵比寿

 あぶくま田村準 ◦四季の宿　天瑞

 福 　 島 　 市  ◦ウィル福島
　火曜日 白 　 河 　 市  ◦東京第一ホテル新白河 ３Ｆ
 喜 多 方 市  ◦喜多方ライトホテル 石亭みよし ２F

 郡 　 山 　 市  ◦㈱青木商店 八山田会議室 ２Ｆ
　水曜日 会 津 中 央  ◦会津若松 ワシントンホテル
 相　　　　双 ◦相双りんりん会館

 郡 山 中 央  ◦安積町商工会館
　木曜日 会 津 若 松 市  ◦会津若松 ワシントンホテル
 い わ き 市  ◦常磐共同ガス㈱

 二本松あだたら ◦アーバンホテル二本松

　金曜日
 須 賀 川 市 ◦ホテル虎屋

 相 馬 市 準  ◦音屋ホール
 いわき中央準 ◦常磐共同火力㈱ 勿来発電所 岩間寮

　土曜日 安 　 積 　 野  ◦なりた温泉

職 場 の 教 養 と は ?
「職場の教養」は、一般社団法人倫

理研究所が毎月発行している朝礼用

の冊子です。社会人としての行動指

針や職場の人間関係、仕事のコツ、

失敗への対処方法、心の持ち方、時

事問題などの幅広い話題を「一日一

話」の読み物として掲載しておりま

す。1976年の創刊から今まで、多く

の企業の朝礼に活用されています。

放送期間 2025年６月30日(月) までの間 週2回放送予定
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